

# El UCAM tumba a un Lorca errático

Dos goles universitarios en el arranque del derbi marcan un choque que se llevó el más certero de cara a la puerta rival

PEDRO RE

MURCIA. El UCAM Murcia se hizo con los tres puntos al vencer por la mínima al Lorca Deportiva en un partido intenso. Los universitarios lograron la victoria gracias a su mejor acierto, con dos goles de Alvarito y Javi Ramírez en la primera mitad ante un Lorca que falló goles cantados. El gol de penalti marcado por Sergi Monteverde no bastó para que su equipo anotara el segundo y lograra un empate merecido.

El encuentro en La Condomina comenzó bajo un clima de respeto mutuo entre el UCAM Murcia y el Lorca Deportiva. Durante los primeros compases ambos conjuntos mostraron una clara prioridad: mantener el orden táctico y proteger su portería antes que lanzarse al ataque. El planteamiento de inicio fue más conservador que ambicioso, con las defensas imponiéndose a las intenciones ofensivas.

La primera ocasión clara llegó por parte del Lorca Deportiva. Naranjo, muy activo desde el costado, firmó un centro tenso y peligroso al corazón del área que no encontró rematador por esca-

**2-1**  
UCAM-LORCA

**UCAM Murcia:** Ackermann, José Ruiz, Jeremy, Javi Ramírez, Soto (Nito, 67), Alvarito (Pontones, 88), Urcelay, Julito (Pablo Hernández, 76), Nacho, Aquino (Álex Martín, 67) y Bravo (Mizzian, 76).

**Lorca Deportiva:** Ernestas, Jaime Escobar (Soler, 46), Morros, Tafalla, Fromsa, Sergi Monteverde (Tomás Ingles, 74), Alvaro Martínez, Álex Peque (Adrián Heredia, 88), Willy, Gabi López (Juan Hernández, 66) y Naranjo.

**Goles:** 1-0, min. 8, Alvarito. 2-0, min. 21, Javi Ramírez. 2-1, min. 62, Sergi Monteverde, de penalti.

**Árbitro:** Pérez Sánchez (castellano-manchego). Amonestó a Juanma Bravo, Dani Aquino, Willy, Naranjo y Juan Hernández.

**Incidencias:** La Condomina, 2.500 espectadores, muchos llegados desde Lorca.

sos centímetros. La zaga universitaria reaccionó con firmeza, despejando en el último instante. Sin embargo, en la jugada inmediatamente posterior el UCAM golpeó primero. Alvarito, con un disparo potente y preciso desde la frontal, batió a Ernestas y puso el 1-0 en el marcador, un tanto que reforzó la confianza de los hombres de Germán Crespo.

El Lorca respondió con determinación. Naranjo volvió a protagonizar la acción ofensiva con un disparo desde fuera del área que se marchó rozando el poste. Acto seguido, Tafalla logró conectar un



Alvarito, del UCAM, tras anotar el primer gol de la victoria universitaria ante el Lorca. ANDRÉS MOLINA / AGM

remate dentro del área, pero se topó con una intervención providencial del guardameta universitario. El dominio visitante se hizo aún más evidente en el minuto 16, cuando Tafalla cabeceó con fuerza un centro lateral y forzó una estirada felina del portero, que atrapó el balón en la base del poste.

## Segundo mazazo

Sin embargo, la falta de acierto castigó al Lorca. En el 21, el UCAM Murcia amplió las diferencias: Urcelay apareció por banda derecha

y sirvió un centro medido que Javi Ramírez convirtió en gol con un certero cabezazo imposible para Ernestas. El UCAM, lejos de conformarse, trató de ampliar la ventaja antes del descanso. Urcelay volvió a aparecer desde segunda línea con un disparo desde la frontal que obligó a Ernestas a intervenir para evitar el tercer tanto.

El partido parecía controlado por el UCAM, hasta que llegó la acción que lo reabrió: Álex Peque fue derribado dentro del área en una internada con peligro, y

el colegiado no dudó en señalar penalti. Sergi Monteverde asumió la responsabilidad desde los once metros y ejecutó con seguridad, recortando distancias y devolviendo al encuentro la tensión competitiva. El Lorca se creció, intensificó la presión y volcó su juego hacia campo contrario, mientras que el UCAM optó por enfriar el ritmo con constantes interrupciones y demoras en las reanudaciones. Así hasta un pitido final que dejó los tres puntos en La Condomina.

## La Minera se lleva el premio final gracias a su insistencia

Un gol de Roberto Alarcón en el último minuto le da la segunda victoria liguera (1-0) a los de Checa, imparables en este inicio de curso

PEDRO RE

La Deportiva Minera logró una victoria trabajada y merecida en un duelo que se resolvió en el último suspiro, tras un esfuerzo constante y una paciencia que acabó teniendo premio. El conjunto de Checa fue dueño de la pelota durante todo el partido, pero se encontró con un Estepona ordenado y valiente, que apostó por cerrar espacios y por mantener su portería a cero hasta el final.

El primer tiempo dejó claro el guion: la Minera llevó la iniciativa, pero le costó mucho generar ocasiones claras ante la férrea defensa visitante. Rubén Mesa fue el

más incisivo, primero con un disparo detenido por el portero y después con otro ajustado al poste que levantó a la grada. Sin embargo, poco más hubo en esos 45 minutos, pues el Estepona se limitó a resistir, sin apenas proyección ofensiva, aunque con un planteamiento serio y disciplinado.

## Fa a prueba de bombas

En la segunda parte, la Minera acentuó su dominio y buscó con insistencia el gol que se resistía. Hasta que el encuentro entró en una fase final de máxima tensión, con la Minera volcada en ataque y el Estepona defendiendo con uñas y dientes. Cuando parecía que el empate sería inevitable, apareció Roberto Alarcón para firmar el gol de la victoria en el último minuto, un tanto que desató la euforia local y premió el empuje de los de Checa, que nunca bajaron los brazos y que certifican su estado de gracia.

## Punto meritorio del Águilas en Linares (1-1)

El Águilas sumó un valioso empate en su visita al estadio de Linares tras igualar (1-1) frente al Linares Deportivo en un encuentro muy disputado, con alternativas y ocasiones repartidas. El inicio del choque fue favorable al conjunto local, que dispuso de una oportunidad inmejorable para adelantarse en el minuto 4. Un penalti señalado por el colegiado permitió a Hugo Díaz disponer de la primera gran ocasión, pero su lanzamiento se estrelló en el larguero, manteniendo el marcador intacto.

Isra Cano adelantó al Linares en el arranque de la segunda parte culminando una jugada ofensiva de los locales. Sin embargo, la alegría apenas duró un instante ya que en la acción posterior, nada más sacar de centro, Javi Pedrosa sorprendió a la zaga local y batió a Diego Barrios para establecer el 1-1. Los últimos minutos fueron intensos, pero el equipo costero logró sobrevivir a Linares.

## Puri le da el primer triunfo al Yeclano (1-0)

El triunfo del Yeclano Deportivo frente al Melilla tiene una lectura muy positiva, no solo por los tres puntos, sino por la manera en la que supo gestionar el partido. Se enfrentaba a un rival llamado a pelear en la zona alta, con plantilla competitiva y con jugadores capaces de generar ocasiones, pero el conjunto de Iván Martínez mostró más oficio y solidez, especialmente a partir del gol de Puri en la prolongación de la primera parte.

El tanto llegó cuando parecía que el descanso llegaría con el 0-0 inicial. El Yeclano encontró petróleo en una acción rápida: Puri enganchó un disparo raso que sorprendió al guardameta y permitió al equipo marcharse a vestuarios con ventaja. Ese gol, por el momento en el que llegó, terminó siendo decisivo. En la segunda parte el guion cambió: el Melilla buscó con insistencia la igualdad y el equipo del Altiplano se defendió con uñas y dientes.

## Empate agri dulce de La Unión en Totana (1-1)

El partido disputado en el Juan Cayuela de Totana entre La Unión Atlético y el Xerez Deportivo dejó un sabor agri dulce a los locales, que volvieron a mostrar carácter y ambición, pero que al mismo tiempo se toparon con la solidez defensiva de un rival que supo sufrir en los momentos más complicados. En el primer tiempo los de José Miguel Campos quisieron ser protagonistas. Sin embargo, el fútbol suele castigar los despistes, y cuando el descanso parecía firmar un 0-0, llegó el tanto visitante: Dieste aprovechó la ocasión para batir a José Perales, que poco pudo hacer ante un disparo preciso y que significó un jarro de agua fría para los unionenses. En la segunda parte el guion cambió radicalmente. El esfuerzo defensivo visitante se quebró en el minuto 64, cuando Mario Gómez, muy atento, encontró el camino del gol para establecer el empate final de La Unión en su nueva casa.